

Nécrologie Lyonnaise.

MM. SAIN-ROUSSET DE VAUXONNE, DERVIEU DU
VILLARS, PAUL CHARPENTIER.

M. SAIN-ROUSSET DE VAUXONNE.

L'année qui vient de finir a vu bien des funérailles. Notre ville a fait des pertes nombreuses. Parmi les citoyens recommandables, récemment descendus dans la tombe, il en est un dont le souvenir se rattache à trop d'améliorations administratives pour qu'il ne soit pas de notre devoir de payer un tribut de reconnaissance à sa mémoire.

C'est à la campagne, où il vivait retiré depuis 1816, que M. Sain-Rousset, baron de Vauxonne, a terminé sa carrière, au mois de décembre dernier, dans la 81^e année de son âge. Les regrets unanimes exprimés par les habitants de Vaux attestent l'utile et généreux emploi de son temps et de son expérience au profit de la commune dont il était maire depuis longues années. Ceux qui l'ont connu savent combien